

TAMBOURIN La coupe d'Europe des clubs 2019 a lieu ce week-end à Cazouls-d'Hérault.

Duels franco-italiens pour du spectacle

Les quatre meilleures équipes tricolores vont se jauger face à ce qui se fait de mieux au monde.

Les quatre meilleures équipes françaises et italiennes, masculines et féminines, vont s'affronter sur le stade en terre battue de l'Esparos, à Cazouls-d'Hérault, tout le week-end à l'occasion de la traditionnelle Coupe d'Europe des clubs opposant chaque été les deux nations phares du tambourin.

Déséquilibré chez les hommes

Chez les hommes, la cause semble entendue avant même les demi-finales tant les Transalpins, semi-professionnels, sont au-dessus de leurs homologues tricolores. Habités à tenir la balle et à jouer des matches marathon, Cavaion, amené par son « Française », Yohan Pierron, et Castellaro défieront Cazouls-d'Hérault et Vendémian.

« On va essayer de résister le plus longtemps possible, comme à chaque fois, mais sur la durée, c'est très compliqué face aux clubs italiens », explique l'expérimenté cazoulin Julien Sanchez, habitué aux joutes internationales. « C'est l'occasion de s'essayer face à ce qui se fait de mieux au monde, et de jouer deux gros matches pendant le week-end qui doit nous servir pour les

play-off. Car notre objectif, c'est de redevenir champion de France. » Un titre abandonné à Vendémian l'an passé, qui affrontera de son côté le Castellaro des frères Festi. « On a un gros match face à l'actuel leader du championnat italien, et tenant du titre. Ce sera l'occasion pour l'équipe dans laquelle on a intégré des jeunes de se tester le samedi, avant vraisemblablement de jouer Cazouls le dimanche pour la 3e place », explique le président de Vendémian, Frédéric Goumel, qui a deux équipes ce week-end en coupe de France. « Nos filles se sont qualifiées pour la première fois en coupe d'Europe, et nous espérons qu'elles rivaliseront avec Tigliolese pour, pourquoi pas, jouer la finale le lendemain. Pour cela, il faudra qu'elles soient toutes à leur meilleur niveau. »

Deux matches très ouverts chez les filles

Car les femmes, les matches promettent d'être plus serrés, avec des Françaises qui font plus que jeu égal depuis quelques années déjà. À l'image de Notre-Dame-de-Londres, championne de France et vainqueur de la coupe d'Europe 2018 en Italie, qui défendra son titre contre Dossena samedi.



■ Les filles de Notre-Dame, championnes de France et d'Europe en titre viseront le doublé.

« Les adversaires semblent plus fort que l'an passé. Mais l'objectif reste de s'imposer, avec une équipe compétitive », explique l'entraîneur Londrain Patrice Charles, dont l'effectif s'est renforcé avec la signature de Christelle Sanchez, de retour dans un club où elle a longtemps évolué. « Avec une seule défaite, nous avons fini en tête de la première phase du championnat de NI, ce qui nous assure déjà d'être encore européen l'an prochain. »

Deux journées intenses à suivre

Alternant une année sur deux entre la France et l'Italie, la coupe d'Europe propose de belles oppositions pour le bonheur des amateurs d'une discipline bien ancrée dans le département de l'Hérault. C'est aussi l'occasion de découvrir un sport spectaculaire, opposant deux équipes de cinq joueuses chacune qui jouent des matches en 13 jeux.

Samedi 6 juillet : demi-finales dames Vendémian contre Tigliolese (9 h), suivi de Notre-Dame-de-Londres

contre Dossena (11 h). Les hommes enchaîneront l'après-midi avec les demi-finales Vendémian contre Cavaion (15 h) suivi de Castellaro (17 h 30).

Dimanche 7 juillet : matches pour la 3e place féminine (9 h) et masculine (11 h). Les finales féminine (15 h) et masculine (17 h) clôtureront le week-end.

■ Au stade de l'Esparos. Places assises, entrée libre. Buvette et restauration sur place.

ZOOM

Cazouls vit au rythme du tambourin

Situé entre la première phase des championnats de Nationale 1 et les play-off qui animeront, tout l'été, la coupe d'Europe des clubs 2019 revient en France, et à Cazouls-d'Hérault qui accueille l'épreuve pour la troisième fois en moins de 10 ans.

« Auriolé de nombreux titres de champion de France, le club fait partie du gratin européen de la petite balle », précise Henri Sanchez, le maire du village qui, avec le complexe de l'Esparos et son terrain en terre battue, a créé les infrastructures nécessaires à la pratique de ce sport. « Mais Cazouls est aussi un club formateur pour assurer la pérennité d'une association centenaire. » Cette saison, les Cazoulois alignent quatre équipes seniors et trois équipes jeunes en championnat.



ran

amendez@midilibre.com

A. M. amendez@midilibre.com